

理事通信



VOL. 14 5月号

2011年5月1日発行



「飛翔たとうワイズスピリットを胸に」

“Forward with Y's men's spirit in our Hearts”

「泰然自若の精神で」 西日本区理事 仁科保雄



東日本大震災に西日本区が全体支援体制を確立するとき。

西日本区のメン、メネットの皆様には、東日本大震災に多大なご支援を戴き感謝を申し上げます。

西日本区におきましては大震災、原電崩落直後からYMCAを通じ、日本YMCA同盟より被災された各地に支援金並びに物資を皆様より支援して頂きました。当初は道路状況も悪くやっとの思いで妙高YMCAに支援物資が届けられました。4月に入り仙台へは物資が直接搬送出来るようになり、やっとの思いで活動に入れるようになりました。私も現地の支援体制を松田東日本区理事と共に4月2日に仙台YMCAを訪問することが出来ました。が、思った通りまだ私達が被災現場に入って活動できる状態ではなく、西日本区ホームページにビデオで写した映像をご覧いただいた通り惨憺たる状況でありました。

大震災につきましては今後も長期にわたり支援活動が必要なことは一目瞭然であり、手を拱いている暇はありません。私達に出来ることは先ず、支援金を送ること、必要とされる支援物資を送り届けることが、この大震災に対して出来る早道と考えています。津波に流された家屋、瓦礫となった自動車や漁船など、どれをとっても生活に必要なものばかりです。そして多くの人命が奪われ、親、兄弟、親戚を亡くされた人々の悲しみは如何ばかりか、私達の想像をはるかに超えた現実であります。私達は出来ることを、出来る限り考え、物心両面の支援体制をとり日本人として恥ずかしくない行動をとりたいと思います。なにとぞご協力をお願い申し上げます。

4月25日仙台や福島に物資搬送の手助けをするボランティアの募集も始まりこれからがワイズメンの活躍の場がいくらでも出てまいります。現地に行ける方、又、行けない方、それぞれに奉仕の方法があります。行く方はくれぐれもお怪我などの無いように気をつけてご奉仕願いたいと思います。

今期は最後に大震災関連一色になりましたが、私達はワイズメンです。ワイズの精神を忘れず、YMCA、地域奉仕、メンバー増強にも大いに力を発揮いただきますようお願い申し上げます。

6月11日、12日は西日本区大会です。皆様と共にワイズの精神を再度確信出来る、素晴らしい大会になりますよう皆様のご協力をお願い申し上げます。

5-1 5月度強調月間 LT leader-training

実務に主体性をおき、10～11年度の全事業を徹底する。
できる限り事業に反映させ、西日本区全体の発展に繋げる。

仁科 保雄 西日本区理事

5-2 第3回役員会及び第1回準備役員会が開催されました。



4月9日(土)～10日(日) ホテルクライトン新大阪において、第3回区役員会及び次期の第1回準備役員会が開催されました。

東日本大震災により亡くなられた方々への黙祷から始まり、聖日早天礼拝の献金も震災支援のために、日本YMCA同盟に委ねさせて頂きました。

今回の、第3回役員会においては、

- 第2回役員会において継続となっていました前期第13回西日本区大会の決算及び余剰金処分が、神谷財政監事の厳正な会計監査報告と共に全会一致で承認されました。
 - 鈴木指名委員会委員長より、次期における次々期理事候補者として、西中国部岩国クラブ(当月のCN後は、岩国みなみクラブ)の高瀬稔彦ワイズを指名された旨、ご報告があり代議員会議案として上提する旨が承認されました。
 - 各部部长様を通して、事前に西日本区の皆様にご意向をお聞きしておりました今期メネット国内事業献金について50万円を、日本YMCA同盟を通じ、東日本大震災に被災した子どもたちの支援金とする事が承認されました。
 - 現在常置委員会として設置されている「物品サービス委員会」を、今期末を以て廃止することが、承認されました。次期よりは、物品サービスに関する問題が発生した場合は、西日本区事務所に連絡頂き、必要ならば西日本区理事事務局にて調整あるいは協議し対処することとなります。
- 議案ではありませんが、杉本直前会計より、前期区報3号に掲載された前期決算について、献金等の取扱について、処理費目相違等が、あった事が報告され、修正後の決算書の提示とご説明がございました。今年次代議員会には、この修正後決算にて上提されます。

※正確な、議事記録に付きましては、6月開催の第4回役員会にて承認後、今期区報3号に記載されます。

又、同時開催の次期第1回準備役員会について、浅岡次期理事より、

- 「東日本大震災で被災された方々を継続的に支援するための献金事業について」活発な議論が行われた。気持ちとしては5年以上の長期に渡って取り組むべき事業であるが、次年度以降を拘束することに繋がりがねないので単年度事業の表現に議案を修正する。また西日本区として今後どのように復興支援していくかを検討する新たな委員会を設置することを追加して全員の承認を頂いた。
- メネット国内事業に関しては、東日本大震災で被災された子供たちの支援に変更することに関しても全員の賛同が得られた。

次期第1回準備役員会においては、9議案と3協議すべてについて承認されたとの報告がなされました。

※正確な内容に付きましては、次期より発表されるのをお待ち下さい。

5-3 年次代議員会招集通知を発送しました。

4月12日、年次代議員会の招集通知が、往復はがきで、今年度代議員の皆様へ発送されています。

5月14日までに、区書記までご返信をお願い致します。又、今年度代議員の方で、本召集通知が未着の場合は、その旨、区書記までご連絡下さい。

年次代議員会に欠席される代議員の方も、必ず委任状としてご返信下さい。(被委任者は代議員であることが、定められています。代議員以外の直前会長や、クラブメンバーを被委任者とする事は出来ません。)

召集通知に記載の通り、代議員会開会時点で御出席の代議員の皆様には、本年度規定に基づき旅費が支給されます。正当な理由無く遅刻された場合は、この限りではございません。

尚、4月16日を提出期限として、年次代議員会議案のご提出を求めていましたが、議案のご提出は、ございませんでした。この為、西日本区定款に定められた事項についてのみ、議案とさせていただきます。

5-4 B F 代表 (フルグラント) に福岡中央クラブの斎藤皓彦ワイズが決定

4月13日 B F E C C (B F 資金管理委員会) の決定に基づき、国際トラベルコーディネーターより、西日本区福岡中央クラブの斎藤皓彦ワイズが、B F 代表 (フルグラント) に決定されたとのご連絡がございました。おめでとうございます。

これにより、斎藤ワイズは、2012年4月 南東アフリカ地方を約4週間訪問されます。

素晴らしいご経験を積まれます様、お祈りすると共に、後に続く西日本区のメンバーへそのご経験を、お伝え頂きたく思います。

5-5 第14回西日本区大会 準備進む 「お~きな! 元気を! 京都から!」

6月11～12日、京都で開催されます第14回西日本区大会の準備が、着々と進められています。東日本大震災の復興への願いを込めて、大会スローガンや内容を一部修正し、皆様のお越しを、お待ちしております。

4月末で大会登録は、締切となりましたが、登録がまだお済でないクラブがございましたら、**至急**お申し込みを宜しくお願い致します。

大会ホームページ <http://14thregionalconvention.web.fc2.com/index.html>

5-6 東日本大震災に対する、各クラブよりのご報告について

4月18日付にて、今回の東日本大震災に対する西日本区各クラブの取り組みを、記録として残すために、第1次報告として、4月末までの、御支援状況をご報告頂く様、各クラブ会長(メール委員)様に、報告書式と共に、お願いを差し上げています。

既に、多くのクラブよりご報告が届いております。支援金・支援物資・その他の支援活動等、ビックリする様な、西日本区各クラブの皆様のお働きに、改めて敬意を表します。

又、IBC先のクラブよりの支援金のご報告も多数あり、世界のワイズメンが、皆、今回の東日本大震災復興に力を一つにあたって頂いていることに感謝です。特に台湾区においては、区又各クラブから多額の支援金の送付を頂いています。

4月末までには、特に活動されていないが、今後…というクラブ様に付きましても、その旨、ご報告を宜しくお願い致します。

5-7 第14回西日本区大会におけるメモリアルアワーについて

西日本区大会の席上にて、前回広島大会以後、御召天されましたメンバー・メネットの皆様の、追悼の時を持ちます。該当のメンバー・メネットのおいでになりますクラブにおかれましては、4月8日付ご連絡の通り、4月末締切にてお願いしていますが、まだご連絡頂いていないクラブにおきましては、準備の都合がございますので、至急でのご連絡をお願い致します。

連絡先：山田隆之理事事務局員

メールアドレス kyoto@yamada-zoen.com FAX 075-644-5070 まで

5-8 アジアエリア選出次期国際議員選挙結果のお知らせ

4月18日国際本部到着にてお願いしていましたアジアエリア選出次期国際議員選挙の結果、台湾区の Oliver WU 氏が選出されました。

5-9 東西理事連絡会議が開催されました。



4月23日(土)13:00～メルパルク京都において、東日本区松田理事を始め、東日本区より8名の皆様をお迎えして、東西理事連絡会議が開催されました。東日本大震災について、東西の両区が連携し継続的な支援を続ける事を始め、2013年6月開催の両区区大会について、第1週目西日本区大会、第2週目東日本区大会とする事等が、取り決められました。

*理事通信への掲載

「クラブの周年例会」や「部・クラブ事業」等で、西日本区の皆様に知らせるべきことがある場合、理事通信に掲載が可能な場合がございます。毎月20日までに、理事事務局まで、ご連絡下さい。

理事事務局 大槻 信二 (京都センチュリークラブ)

〒611-0021 京都府宇治市宇治御廟 67-1 レオーネ南陵 105

e-mail: die@pa3.so-net.ne.jp FAX:0774-28-5888